

## News 2016

### Hindernisfahrlehrgang mit Alfred Schiefen

am 02. April

Am Samstag den 02. April fand ein Event der besonderen Art statt. Erlebnisse mit

Kaltblütern hatte zum Hindernisfahrlehrgang mit Trainer Alfred Schiefen

eingeladen. Ein herzlicher Dank an dieser Stelle an den FRZ Asbacher Land für die

Nutzung ihrer herrlichen Anlage. Als Teilnehmer waren angereist: Katja Jokiel mit

den Schwarzwäldern Mondo und Remus, Nicole Eisel mit Tinker Ronja, Toto

Hermann mit Brabanter Frits, Anabel Eulner mit Rheinischem Kaltblut Nando,

Silvia Hilleke mit Rheinischem Kaltblut Da Vinci, Kerstin Schiefen mit den

Warmblütern Brandy und Mira und Manuela mit Jule und Kyra.



Als Beifahrer und Helfer waren Uwe Hilleke, Steffi Hermann, Michael Freund,

Thomas Schiefen, Marc Herbst und Hubert Zimmermann mit von der Partie.

Bei einem gemeinsamen Frühstück wurde der Tagesplan besprochen.



Jeder Teilnehmer startete mit einer Trainingseinheit Dressurfahren in Kombination

mit durchlässigem Kegelfahren. Nach einer Mittagspause bei Ge grilltem und

leckeren Salaten ging es an eine Parcourbesichtigung. Danach erfolgte für jedes

Gespann eine Trainingseinheit Zeithindernisfahren durch einen Kegelparcours

mit 11 Hindernissen. Als nächster Programpunkt erwartete uns in vorgelegter

Kombination das fester Hindernis aus Holzzäunen mit verschiedenen Duchfahrten

und Toren.



Krönendes Tageshighlight des Kurses war das Training am Wassergraben mit drei

Ausfahrten und einigen festen Hindernissen.



Während der Veranstaltung wurde ein Wettbewerb für die besten Reiterinnen und Reiter ausgetragen.



Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung unterstützt und von den Vereinen organisiert.



Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung unterstützt und von den Vereinen organisiert.



Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung unterstützt und von den Vereinen organisiert.



Die Veranstaltung wurde von der Gemeindeverwaltung unterstützt und von den Vereinen organisiert.



Die beiden Pferde sind in der Gruppe der besten Pferde der Welt und sind in der Lage, die Arbeit zu erledigen, die früher nur Menschen leisten konnten.



Die beiden Pferde sind in der Gruppe der besten Pferde der Welt und sind in der Lage, die Arbeit zu erledigen, die früher nur Menschen leisten konnten.



Die beiden Pferde sind in der Gruppe der besten Pferde der Welt und sind in der Lage, die Arbeit zu erledigen, die früher nur Menschen leisten konnten.



Die beiden Pferde sind in der Gruppe der besten Pferde der Welt und sind in der Lage, die Arbeit zu erledigen, die früher nur Menschen leisten konnten.



Die beiden Pferde sind in der Gruppe der besten Pferde der Welt und sind in der Lage, die Arbeit zu erledigen, die früher nur Menschen leisten konnten.



Wird die Pläne... März... Frieden... Sch... hauben



Reiter... F... 12 Teilnehmer



Wird... im... vermisst



Wird... zwischen... für das



Das... im... im



Die beiden Führer sind blinden Menschen. Sie sind glücklich und zufrieden, denn sie



Ein Dankeschön an die Backen Alford für das tolle Training und das Geduld, die wir dankt! Angenehme und angenehme Kampftage



Königshausen hat den ersten Platz mit dem Hengst gewonnen. Die anderen sind auch sehr gut.



Die Parade am 1. April in der Stadt. Die Pferde sind sehr schön und die Menschen sind sehr glücklich.



Die Pferde sind sehr gut und die Menschen sind sehr glücklich. Die Pferde sind sehr schön und die Menschen sind sehr glücklich.



Einmal im Monat werden die Reiter der verschiedenen Trainingsklassen in der Klasse von



Die Reiter der verschiedenen Trainingsklassen sind in der Klasse von



Die Reiter der verschiedenen Trainingsklassen sind in der Klasse von



Die Reiter der verschiedenen Trainingsklassen sind in der Klasse von



Die Reiter der verschiedenen Trainingsklassen sind in der Klasse von



Es war ein toller Tag mit vielen Ehrungen und ausgezeichneten Teilnehmern.



Die Link zum Beitrag: [Link zum Beitrag!](#)